

# La RACV convoca los premios a las tesis doctorales

❖❖ R. V.

---

**VALENCIA.** La Real Academia de Cultura Valenciana ha publicado la convocatoria de la tercera edición de los Premios a la Excelencia de las Tesis Doctorales de Temática Valenciana, en la que premiará los diez mejores trabajos. Se ha enviado a los Vicerrectorados de Investigación de las principales universidades del mundo, además de en las diversas autonomías españolas y en la propia Comunitat Valenciana. Las bases están disponibles la web de la entidad.

El objeto de estos premios es promover el conocimiento y difusión de las mejores tesis doctorales realizadas en cualquiera lugar del mundo.